

# Clínica Pasteur inauguró primer centro de salud visual infantil en la Región Metropolitana

Los doctores Juan Eugenio Sánchez, coordinador del Centro Especialista en Oftalmología Pediátrica (CEOP); Matías Ramírez, coordinador clínico de Indisa; Nicolás Berthet, socio y coordinador de Formación Continua, y Osvaldo Berger, coordinador de Docencia, todos oftalmólogos de Clínica Pasteur.



"El futuro de una sociedad depende de sus niños y por eso estamos acá", señaló el Dr. Germán González, presidente del directorio de Clínica Pasteur, durante la inauguración del Centro Especialista en Oftalmología Pediátrica (CEOP), el primero dedicado en exclusiva a la salud visual de menores en la Región Metropolitana.

Santiago Venegas, gerente general, aseguró que el CEOP se convertirá en "un referente de la salud visual infantil y será el principal centro resolutivo de la oftalmología pediátrica en el país, ofreciendo calidad, tecnología de punta y el mejor equipo de oftalmólogos para los más de 4 millones de niños, niñas y adolescentes de Chile".

En el evento de inauguración, las nuevas dependencias —ubicadas en Av. Luis Pasteur y que fueron construidas por Río Nuble y equipadas por ATM y Qualitek— fueron bendecidas por el monseñor Celestino Aos.



Los oftalmólogos de Clínica Pasteur, Kenneth Jhonsen, Daniela García, Fernanda Pérez, Vanessa Hristodulópulos y Manuel Valenzuela, coordinador de Clínica Vespuccio.



Santiago Venegas, gerente general; Dr. Germán González, presidente del directorio; Dr. Francisco Andrighetti, miembro del directorio; Hugo Redard, gerente de Administración y Finanzas, y el Dr. Jaime Dukes, miembro del directorio, todos de Clínica Pasteur.



José Luis del Valle, gerente de Ventas de Alcon, junto a Dr. Rodrigo García, director médico; Dr. Claudio Yaluff, socio, ambos de Clínica Pasteur; Ignacio Pino, country manager, y Francisco Daneri, gerente de Marketing, ambos de Alcon.



Dr. Gonzalo Sepúlveda; Dr. Nicolás Berthet, coordinador de Formación Continua; Dr. Iván Alcorta, y Dr. Rodrigo Donoso, socio, todos de Clínica Pasteur.



Dr. Jaime Zacharias, director de Informática Clínica de Clínica Pasteur, junto a Mario Mora.



Dr. Cristián Sáez, coordinador de la sucursal Providencia; Dr. Nicolás Seleme, coordinador de Neurooftalmología, y Dra. Macarena Sat, coordinadora de Glaucoma, todos de Clínica Pasteur.



Dr. Rodrigo García, director médico; Denisse Contreras, directora de Calidad, ambos de Clínica Pasteur, junto a Isabel Margarita Mandiola, directora de Salud de la Municipalidad de Vitacura, y el monseñor Celestino Aos.

Los oftalmólogos de Clínica Pasteur, Bárbara Aguirre, Rosa María Balcells, presidenta de la Sochifó; Andrés Contreras, coordinador de Polo Anterior, y Samir Nazal.